

Réception honorifique : Anciens 1953-1972
Discours aux Anciens 1953-1972, le samedi 28 septembre 2024
par M. Jacques Roussaux, professeur (1959-1999) et membre du pouvoir organisateur (2003-actuellement)

Chers Anciens,

Si vous le permettez, un petit mot qui me paraît s'imposer à l'occasion des retrouvailles de ce 28 septembre 2024, ou plus précisément en relation avec tout ce qui a existé en prélude à ce grand jour.

Les investigations des co-présidents ont conduit, en autres choses, à l'identification du plus ancien prof en vie et, comme vous, encore attaché au Collège ; 40 ans de carrière, une pause de 2 ans et depuis lors, membre du PO invité avec une délicate insistance à participer à une manifestation d'envergure ; voilà ce qui explique ma présence sur ce podium.

Et comment se sent-on, replongé dans le monde des Anciens ? Impressionné ! Impressionné par le nombre de participants, impressionné par le travail considérable en amont, effectué, en fonction de leur disponibilité personnelle bien sûr, par les co-présidents plus que dévoués au Comité des Anciens : des heures et des heures de recherche, de préparation aux invitations, de contacts réussis ou non aboutis, sans parler de la logistique en vue du repas festif auquel nous allons participer.

Assurément, les remerciements doivent rayonner sur cette assemblée : ils s'adressent à vous pour votre présence, au Comité et particulièrement aux remarquables animateurs de l'Association que sont Bernard DRUGMAND et Étienne VAN HONACKER.

Que cette journée génère pour tous d'inoubliables souvenirs !

Jacques Roussaux